

Boric regresa a Santiago con el fantasma de ProCultura presente

Pasadas las 5.00 horas de este miércoles (17.00 en Beijing), el Presidente Gabriel Boric finalizó su gira de cuatro días en Asia, donde visitó China y Japón, y se subió al avión de la Fuerza Aérea que lo llevará de regreso a Chile, cerca de las 6.00 de este jueves.

En Santiago lo está esperando la crisis por el caso ProCultura, caso que marcó con notoriedad el inicio de esta gira internacional, en las ciudades japonesas de Tokio y Osaka.

La polémica situó al Mandatario en el centro del huracán, luego de que se revelara una conversación telefónica entre él y Josefina Huneeus, psiquiatra y expareja del amigo del Presidente, Alberto Larraín. Este último es el protagonista del escándalo y otro de los antecedentes que se han presentado en la investigación es un presunto financiamiento irregular de la campaña presidencial por parte del fundador de la cuestionada fundación.

Borichabló del tema este lunes, antes de entrar al pabellón de Chile en la Expo Osaka 2025. Allí, el Mandatario defendió su inocencia y planteó que no ejercerán ningún tipo de presión sobre la Fiscalía.